

Crece número de empresas asociadas a Cámara de Comercio Portugal-Cuba



Lisboa, 30 mar (RHC) La Cámara de Comercio Portugal-Cuba celebró su Asamblea General y anunció que cuentan, actualmente, con 82 empresas asociadas, 20 registradas en 2016 y 13, en 2017, con la presencia de la embajadora Johana Tablada de la Torre.

El Presidente de la Cámara, Américo Ferreira de Castro se refirió a la organización de misiones empresariales a Cuba, la última de las cuales fue dirigida al sector de la construcción y estuvo encabezada por el Secretario Adjunto y de Ambiente de Portugal, José Méndes.

La embajadora comentó sobre las nuevas oportunidades de negocios y la evolución de la economía cubana, a pesar del bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos que continúa siendo el principal obstáculo para el desarrollo económico de la Isla.

En este sentido, Américo Ferreira resaltó que la inexistencia de competencia estadounidense constituye una oportunidad para las empresas lusas, y ha favorecido que ya sean más de 70 empresas las que exportan para el mercado cubano, uno de los cinco principales destinos de las exportaciones portuguesas a América Latina.

Sobre el trabajo de la Cámara de Comercio, destacó que productos de algunas de las empresas asociadas están siendo altamente demandados en Cuba, entre ellos los del sector alimentario, turístico, los bienes de primera necesidad, mobiliario, construcción y farmacéuticos.

En 2016, por primera vez, Portugal contó con un pabellón en la Feria Internacional de La Habana (FIHAV) donde alcanzó el cuarto lugar por países con 6 premios, entre ellos, dos medallas de oro.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/125664-crece-numero-de-empresas-asociadas-a-camara-de-comercio-portugal-cuba>



Radio Habana Cuba